
Colliers réouvrables Click Tie 
Le produit Click Tie est un système de câblage flexible, réouvrable et réutilisable. Une fois appliqué, la 
languette qui dépasse peut être fixée à un second serrage qui facilite la mise en place. Réalisé en 
polyéthylène, un matériau plus souple que le polyamide, ce collier n’absorbe pas l’humidité et a une 
excellente résistance aux acides. La géométrie particulière de ce produit, caractérisé par l’absence 
d’arêtes vives, assure une utilisation sans risque d’endommager les faisceaux de câbles auxquels il 
peut être appliqué. 
Cette caractéristique rend le produit fondamental pour le secteur industriel, en particulier pour le 
secteur Automobile, mais il se révèle adapté également aux utilisations de type domestique. La 
gamme SapiSelco prévoit différentes couleurs RAL qui permettent d’utiliser également Click Tie pour 
l’identification des câbles. Il s’agit d’une nouveauté insérée récemment dans le catalogue SapiSelco et 
la production de nouvelles mesures est déjà prévue. 

 
 

 

 

 



Click Tie re-openable cable ties 

The product Click Tie is a flexible cabling system that can be reopened and reused. Once applied, the 
excess tail can be fixed to a second closure which allows more facilitated positioning. In polyethylene, 
a softer material than polyamide, it does not absorb damp and has excellent resistance to acids. The 
special geometry of this product, featuring the absence of sharp edges, ensures that it can be used 
without damaging the bunches of cables to which the product may be applied. 

This characteristic makes it a fundamental product for the industrial sector, especially the Automotive 
segment, but it can also be adapted to domestic type uses. The SapiSelco range provides for different 
RAL colours, so the Click tie can also meet cable identification needs. It is a newcomer to the 
SapiSelco catalogue and the production of new sizes is already envisaged. 

 

 


